

40 und 25 Jahre dem Unternehmen treu

Osterode. Es gehört bereits zur guten Tradition, dass die Jubilare der Sparkasse Osterode am Harz von Jahr zu Jahr im Rahmen einer kleinen Feierstunde und gemütlichem Beisammensein vom Vorstand und Personalrat geehrt werden.

Thomas Toebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, würdigte das Engagement eines jeden Einzelnen und bedankte sich bei den Jubilaren, auch im Namen seines Vorstandskollegen, Uwe Maier, für die geleistete Arbeit, das Engagement und die in der heutigen Zeit nicht selbstverständliche Verbundenheit und Unternehmenstreue.

„Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wie Sie, die schon lange dabei sind, sind für die Sparkasse Osterode am Harz wichtig. Ihr Einsatz

über so viele Jahre mit dem aufgebauten Wissen und Kompetenz, verdienen unseren Dank und Respekt. 25 oder sogar 40 Jahre sprechen dafür, dass Sie sich bei uns gut aufgehoben fühlen und die Sparkasse Osterode am Harz als Arbeitgeber schätzen“, so Thomas Toebe. Auch der Personalratsvorsitzende, Hartmut Böcker, gratulierte den Jubilaren.

Die Jubilare unterhielten sich über die „Sparkassen-Familie“ und über das, was die Welt in den vergangenen Jahren bewegte. Hier kamen einige Raritäten zum Vorschein, die die Zuhörer schmunzeln ließen.

Die Jubilare

Das bereits 40-jährige Dienstjubiläum feierten Jürgen Koch, Andrea

Mogge, Katrin Völtz und Andreas Wauge. Das Dienstjubiläum von 25 Jahren Zugehörigkeit zur Sparkasse Osterode können in diesem Jahr

Kerstin Hendrich, Matthias Jahn, Tamara Lenz, Torsten Schulze, Corinna Weber und Andrea Woiwode begehen.



Im Bild v.l.: Thomas Toebe (Vorstandsvorsitzender), Hartmut Böcker (Personalratsvorsitzender), Jürgen Koch, Katrin Völtz, Torsten Schulze, Corinna Weber, Andrea Mogge, Tamara Lenz und Bernd Wiegand (Bereichsleiter Personal). SPARKASSE